



Precio para la Capital

UN OCTAVO
DE REAL

puesto en las casas de los suscri-
tores

EL OMNIBUS.

Fuera de la Capital

CUARTILLA,
FRANCO EL PORTE,

puesto en las casas de los suscri-
tores.

AVISO A LOS REPARTIDORES.

Este periódico, que despues será diario, sale por ahora los Miércoles y Sábados, y se vende á un real la docena ó un peso el ciento, en el portal del Aguila de Oro, imprenta de M. Murguía y C^o; así es que el que reuna cien suscritores, gana cuatro y medio reales diarios.

AVISO A LOS QUE QUIERAN ENCARGARSE DE ESTE PERIODICO FUERA DE LA CAPITAL.

A los señores que tengan cuenta corriente con la casa de M. Murguía y C^o, se les remitirán sus pedidos cargándoles el valor de los periódicos al precio que a los repartidores de la capital; mas, el importe de los portes del correo que es un real por libra. Los señores que no tengan cuenta pagarán adelantado, sea por libranzas pagaderas en México ó por conducto de sus corresponsales. Así es que el encargado que reuna 100 suscritores y venda los números á los repartidores á 5 por un real, supuesto que fuera de la capital valen cuartilla, ganará un peso diario y el repartidor cinco reales diarios.

NUM. 45.

MEXICO, SABADO 20 DE MARZO DE 1852.

TOMO I.

FRATERNIDAD.

Habiendo explicado en nuestros números anteriores cómo entienden y practican los liberales la *libertad é igualdad*, justo será que digamos cuatro palabras sobre la tercera persona de su *triada* ó trinidad política, esa decantada *fraternidad*, que para los que no blasonamos de liberales significa "la union, armonía y buena correspondencia que debe haber entre los hermanos." Pero esta definicion y esta manera de entender la fraternidad es antigua, y siendo los liberales enemigos de todo lo antiguo, era preciso interpretasen esta palabra y le diesen una nueva significacion, la cual, en obsequio de la verdad, convenimos que tiene tanto de *ingeniosa* como de *industriosa*; pues segun sus principios, que ya degeneran en sopas, el hombre de bien y trabajador está obligado á mantener al vicioso y holgazán: el primero si es rico no puede ser diputado ni alcalde de cuartel, porque no necesitando las dietas ni las multas para vivir, es claro que estos gages pertenecen al segundo, sin los cuales se moriria de hambre, y el *sistema divino*, que ha previsto estos casos, ha sabido prevenirlos con leyes sábias, equitativas y fraternales. Por eso seguramente se inventaron esas elecciones llamadas populares en que da su voto *escrito* el palurdo que no sabe *escribir*, en que el borracho sufraga por el tabernero que le da mas colmada la medida, y el tahir por el dueño del garito en que se otorga media hora de parejo á los discípulos de Birjan. Esclúyanse á estos beneméritos ciudadanos de tener voz y voto en las farsas electorales, y oiremos á sus hermanos los liberales pñer el grito en las nubes, alegando que su trinidad política les manda *fraternizar* con el borracho y

el tahir, porque si así no lo hiciesen, la igualdad seria una quimera y los retrógrados se burlarian de ellos y su *divino sistema*. En efecto, si un liberal se creyese superior á los individuos mencionados, nos suministrarían un argumento en contra de la igualdad, pero se guardarán muy bien de hacerlo: el espíritu de partido es ciego, y antes cargarán con todos los vicios que negar que no todos los hombres son iguales. Sin embargo, por una monstruosidad inconcebible, afirman, y lo repiten á cada momento, que el saber y la virtud se encuentran únicamente en la clase media; clase en que les agrada colocarse, y deducen de semejante aseveracion la mas peregrina de las consecuencias. "Nosotros, dicen, no somos ricos; luego somos sábios y virtuosos." De esta consecuencia deducen otra no menos garciosa: "Supuesto, repiten, que somos sábios y virtuosos, nadie mejor que nosotros puede gobernar en la República. Aspiremos, pues, á los destinos públicos: hagámonos alcaldes, regidores, diputados, gobernadores y presidentes, y mandemos á los pobres impotentes y á los ricos imbéciles, nosotros los liberales, que guardamos un término medio entre la pobreza y la riqueza."

No calumniamos ni ponemos nada de nuestra cabeza: así discurre el liberalismo, y quien lo dude, tómesese la molestia de leer sus periódicos: ahí están el Monitor y la Reforma que no les costará un octavo adquirirlos, pues gozan de tanto crédito que sus redactores los regalan y aun pagan á los que se resignan á pasar la vista por sus columnas.

Ahora bien: analicemos la lógica de los liberales y veamos qué consecuencias deducimos á su favor. Porque no son ricos se reputan sábios, virtuosos y dignos de gobernar. Concedido; pero cuidado como algun dia atra-

pan las riquezas, porque entonces, con arreglo á sus principios, los tendremos por necios, bribones é incapaces de dirigir con acierto la combatida nave del Estado.

Volvamos á la fraternidad. Los liberales no pudiendo arreglarse entre sí, y confesando paladinamente que no entienden la República en que viven, pretenden sin embargo, introducir reformas *saludables* en el clero, y su fraternidad los lleva al extremo de ocuparse en cosas ajenas descuidando las suyas propias. Oigamos lo que dice la Reforma, órgano segun ella misma asegura, de los liberales escaltados. En su número 24 correspondiente al 17 del que rige se encuentran estas palabras.—“Cuando uno observa lo que pasa en todo lo que se halla bajo el poder del clero, no puede menos de *maravillarse*, porque es el menos contento con el actual orden de cosas; *puede que sea por el incesante temor de que dejemos algun dia de ser necios.*”—No hay remedio, la lógica de los liberales ó está reñida con la sana razon ó es una lógica especial cuya intrincada sabiduría no comprendemos. Amagar al clero con pronosticarle que serán terribles cuando dejen de ser necios, es un modo de discurrir tan libertino como estravagante. Pero ¿un necio qué ha de decir sino necesidades? Por lo mismo que los liberales son necios, son terribles: cuando se despojen de su necedad entonces gobernarán cuerdamente y se harán acreedores al aprecio general. Mientras esto no acontezca las sentencias de Salomon se han de cumplir: “el hijo sabio alegra al padre: mas el hijo necio tristeza es de su madre.” He aquí explicado por qué la República cuando gobiernan los liberales se halla triste y abatida. Otro proverbio nos enseña que: “la muger sábia edifica su casa; mas la necia aun la fabricada destruirá con sus manos.” Así es en verdad y así lo estamos palpando; en manos de los liberales se está desmoronando la nacion ¿y por qué? Ellos lo han dicho; porque no han dejado de ser necios. No obstante presumen de sábios y quieren arreglar la sociedad de una manera que les permita vivir en sus perpetuos desórdenes. El clero debe estar muy reconocido á la fraternidad obsequiosa que le prodigan los liberales. Han acabado con las riquezas de la República y ahora codician los bienes de la Iglesia. Si hay repugnancia para concedérselos, alegan que entre hermanos los bienes deben ser comunes, y son tan bondadosos que están dispuestos á repartir los suyos cuando los tengan.

Siempre que *figuran* los liberales nos recuerdan el pasage bíblico de aquellas siete vacas gordas y bien mantenidas, que daba gozo mirarlas, pastando en una hermosa pradera, cuando de repente otras siete vacas flacas, que daban miedo, se precipitaron sobre las primeras y las devoraron. En fin, terminará el imperio de los liberales, pero la República no se librará de los siete años de hambre ocasionada por la voracidad de las siete vacas estenuadas que pastan en los campos de la libertad.

VARIEDADES.

DICCIONARIO DE LAS INVENCIONES

Y DE LOS DESCUBRIMIENTOS ÚTILES.

(Continúa.)

J

Jabon. Compuesto de álcali y aceite, destinado principalmente al lavado de la ropa. Fué inventado en Javona, ciudad del Genovesado, de donde trae su nombre.

Jardines. Los persas, los griegos y los romanos tuvieron jardines magníficos; los babilonios sus admirables pensiles ó jardines suspendidos en el aire; Salomon sus jardines de frutos y flores; los galos el palacio de las Termas edificado por Juliano; y en los tiempos modernos todas las naciones tienen los suyos, siendo dignos de verse los de Inglaterra.—En España los jardines de Aranjuez, de la Granja y de la bella Granada son encantadores;

sin hacer mencion, en cuanto á la utilidad, del Botánico de Madrid y de los que hay en diferentes provincias.—La salubridad del clima depende en gran parte de la abundancia de jardines que refrescan la atmósfera y quitan al mismo tiempo la fuerza á los ardores del sol y á los vientos frios.

L

Lacre. Composicion resinosa fundible, que se adhiere á los cuerpos cuando se aplica á ellos en estado de fusion. Su uso principal es el de cerrar cartas. Es originario de la India oriental, de donde los venecianos le trajeron á Europa. España fué la primera que le elaboró y de aquí se le nombra en varios paises *cera de España.*

Ladrillo. Los primeros edificios fueron de ladrillo seco al sol, que se llama crudo, ó de ladrillo cocido al fuego; de ambos se encuentran fabricados los monumentos que quedan de la antigüedad. Pekin y Lóndres están casi enteramente edificados con ladrillo.—En España é Italia se fabrican los *ladrillos flotantes* de que habla Plinio para las construcciones hidráulicas.

Lámpara. De origen al parecer egipcio, las lámparas han sido conocidas muy tarde en Italia, de donde han pasado al resto de Europa. Las primeras fueron de barro cocido, despues se hicieron de bronce.

Lámpara de Davy. Fué inventada en 1813 por el inglés de quien tiene el nombre, y que en lugar de hacer con ella una especulacion lucrativa, la cedió en beneficio de la mineralogía y de la humanidad. Su objeto es evitar los accidentes que causa el gas en las minas y que han hecho perecer á tantos hombres.

Lanza. Arma inventada por los etesios, segun Plinio. En los tiempos modernos era una señal de distincion. Hoy en toda Europa se usa esta arma en varios cuerpos de caballería.

Libro. Esencialmente significa composicion escrita para darla al público, pero ahora se da este nombre á la reunion de varias hojas impresas. Los libros mas antiguos que se conocen son los de Moisés y Herodoto. En los primeros tiempos estaban formados de pieles de animales, unidas por los extremos, escritas por un solo lado y arrolladas al rededor de un palo llamado *umbilicus*, cuyos extremos, adornados por lo comun de marfil, plata, oro, y hasta de piedras preciosas, se llamaban *cornua*, y la parte exterior de las hojas *frons*. De estos rollos viene la palabra *volúmen*.

Lino y cáñamo. Plantas abundantísimas en España, ricas por el hilo de su corteza y por su simiente.—Las primeras telas de lino que se tejieron en Inglaterra fué en 1253, y apenas se veian manteles en sus mesas en 1386.—En Francia se ha conservado largo tiempo el uso de camisas de lana, y no faltó quien acusara de prodigalidad á Isabel de Baviera, muger de Carlos VI, por haber tenido dos camisas de lienzo fino para su uso.

Linterna. Su uso es antiquísimo, y en tiempo de Plauto los cartaginenses tenian la fama de ser los mejores fabricantes de linternas. Los militares se colocaban en lo alto de una pica y solo alumbraban por detras. Habiálas tambien para las flotas.—Los chinos, que las hacen con mucho primor, tienen la *fiesta de las linternas*, que es la mas solemne de todas sus fiestas y se celebra quince dias antes de la primera luna. En tal dia se encienden en todo el imperio linternas vistosísimas de varios colores y formas. (Continuará.)

UNA VIUDA Y UN OFICINISTA.

DIÁLOGO CERCA DE LA PUERTA DE LA TESORERÍA

Oficinista. ¿Qué viene V. á hacer por aquí, mi Sra. Doña Crispula?

Viuda. ¿Qué he de venir á hacer, señor, sino á ver si por fin me dan algo de tanto como deben de mi pen-

sion, porque ya el hambre me come á mí misma y no sé tampoco como he de hacer para á lo menos no morirme en la calle, pues de un dia á otro el casero me vá á echar del cuarto.

Oficinista. ¡Válgame Dios, señora! qué siento no poder favorecer á V. con alguna cosa; pero yo estoy punto menos que V.

Viuda. ¡Cómo! ¡pues qué tampoco le pagan á V. el sueldo?

Oficinista. No señora; mi oficina es de las que no tienen fondos.... Pero en fin, no desespere V., tenga paciencia, que pronto, muy pronto se remedián todas nuestras necesidades.

Viuda. ¡Ah Sr. D. Tomás! no lo veo yo así.... y si algun dia llega esto á componerse, quién sabe lo que ya habrá sucedido de nosotros: diga V., cómo se puede resistir á tantos y tan continuos padecimientos?

Oficinista. ¡Vaya! no se amilane V. ni desconfie, que ahí está Dios que no se ha muerto. Ya verá V., ya verá como nuestros sábios y patriotas legisladores que mantienen en honroso pupilage á todo un supremo gobierno, salvan al país y lo sacan triunfante de todas las pruebas, de todos los peligros; ya verá V. como dentro de poco todo es abundancia y contento; porque á pesar de lo que dicen los maldicientes, se hace mucho, se trabaja con tison y con tino, pero no es cosa de que luego luego se palpen los efectos: ¡oh! eso no puede ser; pero la cosa marcha, señora.... marcha, no lo dude V....

Viuda. Dichoso V. que todavía mantiene su esperanza con ilusiones.

Oficinista. ¡Ah! ¡pues diga V. lo que quiera! ¡Ya se ve! es V. muger y no puede entender de esta materia; pero vendrá dia en que le toque en el hombro, y le diga: "¡que tal mi Sra. Doña Crispula? que dice V. de mi pronóstico?"—¡Oh! si yo tengo mucha fé en los legisladores que tutorean al supremo gobierno.

Viuda. (Con mucha sorna.) Pues con esa fé ya puede V. salvarse.

Oficinista. Por supuesto; y nos salvaremos todos.— Si esos señores no lo hacen, ¡quién ha de hacerlo? sino fuera por ellos ¡qué seria de nosotros?.... Por eso aunque no me han dado ahora sino esperanzas de una cuarta ó sexta parte para la semana santa, yo no me desaliento ni me entristezco: y aun puedo decir á V. que me ha consolado mucho lo que he sabido de que los señores del congreso recibieron la semana pasada, y de que todos los meses, ellos y solo ellos están atendidos de toda preferencia, lo mismo que sus amigos y colaboradores; ¡pero no faltaba mas sino que unos hombres que tanto se afanan, que tanto se desviven por hacernos á todos felices, no percibieran siquiera esa continua recompensa de sus trabajos y esfuerzos! ¡Oh! ¡eso seria horrible! ¡Pues qué es poco lo que han tenido que estudiar para saber hacer leyes? ¡Es cualquier cosa lo que les ha costado dormir en las curules? ¡En nada considera V. los sacrificios que han impendido y están impendiendo por la felicidad pública?....

(Al llegar aquí el diálogo comprendió la viuda el sentido en que D. Tomás hablaba, y soltando la risa le dijo.)

Viuda. ¡Vaya, señor! ¡vaya, que me ha hecho V. reir á pesar de mis penas!.... En fin, ya me voy porque es tarde y tengo que ir á ver á donde consigo aunque sean dos reales para pasar el dia; á Dios, Sr. D. Tomás.

Oficinista. Que él consuele á V., señora.

EPIGRAMAS.

En México ¡qué tormento:
Como hay ladrones sin cuento,
Todo el que quiera viajar
Tiene, pues, que comenzar
Por hacer su testamento.

El diputado Pavía
Tiene un trabajo estupendo;
Pasa la noche durmiendo
Y descansando de dia.

Ventura.

NOTICIAS SUELTAS.

NECEDADES.—Cuenta el Monitor que le contaron, que el Sr. Munguía ha publicado un voluminoso manifiesto de su conducta: dice, porque oyó decir, que este escrito es el mejor título para la reputacion del autor, y juzga, porque así se le ha puesto en la mollera, que el estilo del manifiesto (del cual no ha visto ni el forro) es embrollado, los pensamientos embrollados, la mala fé refinada; y que es, en fin, una obra semejante á las del nunca bien ponderado marqués de Valdegamas, el de las afirmaciones político-teológicas. Despues de esta calificación monitoriana, concluye el inocente crítico con las siguientes palabras, que son el mejor título de su profunda habilidad: "Tan luego como el manifiesto del Sr. Munguía llegue á nuestras manos, lo publicaremos con sus correspondientes notas y comentarios."

¡Almas de cántaro! al espesaros con esta ligereza, ¿no conoceis, como dijo el otro, que estais representando el papel del ciego que juzga de los colores?

MAS NECEDADES.—Pregunta el Diario de las blasfemias, despues de haber censurado que un moro se hubiese bautizado en Veracruz, ¿que por qué se le ha dado fama de impío? Si la pregunta no es ridícula, es necia en sumo grado.

SIGUEN LAS NECEDADES.—Asegura el mismo periódico que la amalgama ó fusion del partido liberal que está para operarse de la noche á la mañana, es suficiente para trepar á la patria al pináculo de la gloria. ¡Infeliz patria en manos del liberalismo!

EL TRAIT D' UNION.—Leemos en este periódico lo siguiente:—"Asalto á la diligencia.—La diligencia que llegó á México el lunes de la presente semana, fué atacada por tres ladrones de á caballo, en Rio Prieto, lugar muy cercano á Puebla. Venian en el carruage diez pasajeros, y entre ellos se menciona á D. Archivaldo Hope y al Sr. Alberdi, de Zacatecas. Estos pasajeros fueron robados, pero casualmente no los estropearon. La escolta, como siempre acontece, llegó diez minutos despues del suceso.

Esta ocurrencia justifica satisfactoriamente lo bien que hicieron los electores de Puebla en sufragar por el gobernador Múgica, el Tacon de aquel Estado. Ya que hablamos del Sr. Múgica, anunciaremos que, segun su costumbre, titubea continuar encargado del mando gubernamental; pero, tengámoslo por cierto, al fin y al cabo se resignará á prestar este servicio."

OTRO ROBO.—Dice el Universal: "La diligencia que salió el miércoles de México para Puebla fué asaltada y herido, segun se nos ha asegurado, el Dr. Journet, Cobrad, Estados de México y Puebla, contribuciones; no pagueis contingente ni vigileis los caminos. ¡Viva la federacion!"

Entre tanto se cometen estos robos, el congreso y los congresillos se ocupan en decretar indultos, favoreciendo á toda clase de facinerosos. La fraternidad de los puros liberales es una plaga para la República.

OBSTACULOS PARA NUESTRA FELICIDAD.—Piano, pianino si fa camino. El Monitor, eco de la actual administracion y paladin de la turba democrática, comienza á reconocer los funestos resultados del actual sistema y de su organizacion, y no pudiendo contener su charla ante la omnipotencia de la verdad, se espresa en su editorial de ayer en estos términos:

"Esto ha dado motivo á que la prensa de toda la Re-

pública y de todas las opiniones, haga fuertes cargos al poder legislativo; cargos que van adquiriendo tal grado de justicia, que segun ellos, se puede concluir muy bien con que *es ineficaz el sistema representativo para hacer la felicidad del pais.*

En efecto, al ver que en dos meses y medio no se ha podido dictar una medida de verdadero interés, necesariamente ocurre la idea de que el poder legislativo es un verdadero obstáculo, un positivo antemural que se opone á la marcha de la nacion."

¿Con que, señores republicanos, es ineficaz el sistema representativo para hacer la felicidad del pais? ¿Con que esos congresos y congresitos se oponen á la marcha de la nacion? Pues bien, ¿qué mas que quitar uno y otros? Influya su merced, que bien lo puede, en el ánimo de los obstáculos que obstruyen la remocion de ese positivo antemural, que se opone á la marcha de la nacion, y seremos felices. (Universal)

MATAMOROS.—El comercio de aquel puerto ha cerrado sus tiendas por no querer pagar, segun dice la *Bandera Mexicana*, el derecho de consumo. El mismo periódico se lamenta de que con tal providencia la clase infeliz sea la que resienta los malos efectos de la ley sobre derecho de consumo. (Correo.)

MINISTROS PLENIPOTENCIARIOS.—Los señores ministros plenipotenciarios de España y Francia, han presentado al señor presidente las cartas con que lo saludan la reina Isabel II y Luis Napoleon, presidente de la República Francesa. Dichas cartas dicen como sigue:

"Doña Isabel II, por la gracia de Dios y de la constitucion de la monarquía española, reina de las Españas, &c., al presidente de la República Mexicana, mi grande y buen amigo.—Tengo una verdadera satisfaccion en notificaros que el dia 20 del mes último, dí felizmente á luz una princesa, á quien se pusieron los nombres de María Isabel, Francisca de Asis, Cristina, Francisca de Paula. Las reiteradas pruebas que me habeis dado del interés que tomáis en todo lo que puede serme grato, me persuaden de que me acompañareis en el júbilo que me causa este, para mí, fausto suceso. Con esta esperanza, y haciendo votos por vuestra prosperidad y la de esa República, me complazco tambien en renovar las protestas de mi sincera amistad y del cordial afecto con que soy, mi grande y buen amigo, vuestra grande y buena amiga. —(Firmado.)—Isabel.—En el palacio de Madrid, á 15 de Enero de 1852."

"El príncipe Luis Napoleon Bonaparte, presidente de la República Francesa, al presidente de la República Mexicana, envía salud.

Grande y buen amigo.—La *hostilidad injusta y siempre creciente de la asamblea legislativa*, sus reiteradas tentativas de *usurpacion contra mi autoridad*, y los manejos de los antiguos partidos, amenazaban á la Francia con una *anarquía* que acaso se habria estendido en breves á toda la Europa. Ya he hecho poner en vuestro conocimiento la resolucion que creí *deber tomar* en tan grave ocasion, anteponiendo el *derecho y la salud pública*, á una legalidad hecha impotente. Habiendo consultado á la nacion, respondió espontáneamente: la adhesion *casi unánime* de los votos emitidos, acaba de ratificar el llamamiento que hice al pueblo en 2 de Diciembre, y de conferirme la presidencia decimal con el *encargo de hacer una nueva consitucion*. Tal es el acontecimiento que me apresuro á indicaros; acontecimiento que, *estableciendo la unidad política*, da al poder la *fuerza necesaria* para conservar el orden social y asegurar la estabilidad. Las medidas excepcionales ecsigidas por las circunstancias, no serán obstáculo para que el pais reciba lo mas pronto posible *instituciones conformes á sus costumbres políticas y á sus nuevas necesidades*. El gobierno considerará, sobre todo, como un punto de honor, conservar la *paz* en el exterior y hacer mas íntimas las relaciones que ya ecsisten con el de México. Me com-

plazco en esperar que *participareis* de los sentimientos que me animan, y aprovecho con placer esta oportunidad para renovar la expresion de los votos que hago por la *prosperidad de México*. Y con esto, ruego á Dios os tenga, grande y buen amigo, en su santa y digna guarda.

Escrita en el palacio de las Tullerías el dia 12 del mes de Enero del año de gracia de 1852.—Vuestro sincero amigo.—(Firmado.)—L. Napoleon.—(L. S.)—Refrendado.—Turgot."

ATENTADO CONTRA LA REINA DE ESPAÑA.—El Heraldo de Madrid de 3 del prócsimo mes pasado lo refiere en estos términos:

"S. M. la reina, radiante de salud y de alegría, volvía á su cámara desde la real capilla, adonde habia ido á hacer la presentacion de la augusta heredera del trono para dirigirse despues á Atocha, donde debia cantarse el solemne *Te-Deum*.—En el momento que estaba hablando con S. M. el rey, llamándole la atencion la mucha gente que se agolpaba, un hombre con hábitos clericales, bastante maltratados, se acercó á la reina, y sacando de debajo de la sotana un puñal afilado, dió á S. M. una puñalada por el lado derecho, que penetró por debajo de la última costilla unas ocho líneas, segun el parte de los facultativos.

"S. M. lanzó un grito agudísimo, y desviando el puñal del asesino, le resultó una pequeña cortada en el brazo, ademas de la herida principal.—La primera exclamacion de la reina, despues del grito que le arrancó el dolor de la herida, fué esta:—¡Mi hija!

"Al llegar á la cámara le dió un profundo desmayo. Las primeras palabras que pronunció S. M. al volver en sí, fueron las siguientes, tan propias de su noble corazon:—*Que no lo maten por mi causa.*

"El regicida se llama D. Martin Merino, natural de Arnedo en Rioja, de estado eclesiástico, de 63 años de edad. Todas sus respuestas, dadas con la mayor serenidad, llevan el sello del mas repugnante cinismo.

"S. M. seguia en un estado satisfactorio. El regicida está bajo el imperio de la ley."

AVISOS.

PÉRDIDA.

El 18 del presente Marzo se ha estraviado un fistol de perlas y diamantes; la persona que lo hubiere encontrado puede entregarlo en la segunda calle de Santo Domingo número 6 casa del Sr. D. Miguel Dacomba, en donde se le gratificará.

Violin de Stradivarius.

Se vende en 180 pesos en la imprenta de este periódico.

TEATRO DEL PABELLON MEXICANO.

CALLE DE ARSINAS.

Domingo 21 de Marzo de 1852.—Por la tarde.

SORPRENDENTE Y EXTRAORDINARIA FUNCION

Tendra lugar la primera representacion del sublime drama sacre, dividido en tres actos, titulado:

NUESTRA SEÑORA DEL CARMEN.

Tan hermosa composicion, no merece mas elogio que la censura del respetable público.

EL JOVEN AROCENA que tanto aprecio ha merecido del respetable público, se presentará á desempeñar el interesante papel del gracioso.

PAGAS.—Patio y palcos primeros, 4 rs.—Palcos segundos 3 rs.—Galería 1 y medio rs.

Imprenta de M. Murguía y C.^ª, portal del Aguila de Oro.